



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0127/2016		<b>Datum:</b>	07.09.2016			
<b>Verfasser:</b>	05-FBG-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
<b>15.09.2016</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
<b>Betreff:</b>	<b>Elektronische Poller in der Altstadt</b>						

Die FBG- Ratsfraktion möchte wissen, wann endlich der elektronische Poller im Altenhof, der im Jahr 2014 installiert werden sollte, eingebaut wird.

Wir möchten auch wissen, wie es um den Poller im Altengraben steht. Für beide Poller sind die Mittel im jeweiligen Haushalt eingestellt.

In der Fraktion kommt so langsam der Verdacht auf, dass in Sachen elektronischer Poller die Beschlüsse des Stadtrates vom Tiefbauamt nicht ernst genommen werden!